
保育園に関して 

【ご意見】 

 
 

私の子供は保育園に通っています。以前より保育園からオムツの持

ち帰りについて、衛生面や保育士さんの業務の負担が増えるというこ

とから、オムツの処分費用を支払ってでも保育園で処分していただき

たいと考えていました。そのような中で、今年度より保育園でのオムツ

処分を県内でもいち早く取り入れていただき本当にありがとうござい

ました。千曲市の保育園に通えて本当に良かったと思っています。 

 そして、保育園の管理について一つ検討していただきたいことがあ

ります。先日より黄砂が飛散する時期になりました。黄砂による健康被

害があると世間でも周知されていると思います。しかし保育園では、

黄砂が多いと予測される日でも普段通りに外遊びや散歩に出ていま

す。心配になり保育士さんにお聞きしたところ「よほど外が黄色く濁っ

ていなければ外に出ます。」との返答がありました。黄砂が飛散すると

予報されたその日は、長野方面の山が見えないぐらいに空が濁ってい

ました。保育士さん達はコロナ予防でマスクをつけているため黄砂の

予防もできていると思いますが、マスクのできない小さな子供達は何

もつけずに外に出ています。ひと昔前だと気にせずに外に出ていたと

思われますが、健康被害があると警鐘されているのなら、飛散量の多

い日は外に出ず、室内で遊ぶなど保育園全体で対策をしていただけな

いでしょうか。他県の保育園では、黄砂の飛散量が多い時には外遊び

はしないと取り決めているところもあるようです。保育園だけではな

く、学童のいる全ての学校でも配慮していただけないでしょうか。ご検

討よろしくお願いいたします。 

 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

黄砂によるアレルギー症状などの健康被害が近年指摘されています。 

市内の保育園や小中学校では、現時点で黄砂に対する統一的な対応の基準はあ

りませんが、黄砂が多く飛来することが予測される場合は、屋外活動を控えるなど、

必要に応じて各施設に注意喚起を行います。また、アレルギー症状があるお子さんに

は個別で対応してまいります。 

 

担当  保育園について：保育課 

小中学校について：教育総務課 


